## Darmstädter Echo vom 8.2.19 (R.Bode)

## Matteo Feggi an Position acht gesetzt

Wehnelt und Nagel Favoriten bei den Tennis-Hessenmeisterschaften in Offenbach

Von Roland Bode

OFFENBACH. Nach Senioren und Jugend werden ab diesem Samstag (10 Uhr) die hessischen Tennismeister der Aktiven in der Halle gesucht. Für das bis zum 17. Februar dauernde Turnier im Landesleistungszentrum auf der Rosenhöhe in Offenbach haben 61 Damen und Herren gemeldet, darunter acht Akteure aus dem Tennisbezirk Darmstadt, Dabei zählen Marek Flinner (TV Rüsselsheim-Haßloch/an Position sechs gesetzt) und Matteo Feggi (TEC Darmstadt/8) sowie Ivone Juric (TCO Lorsch) als gesetzte Spieler zum erweiterten Favoritenkreis.

## Lisa Schulz nun doch am Start

Bei den Herren will Kai Wehnelt (TC Bad Homburg) seiner Favoritenrolle gerecht werden und den im Vorjahr gewonnenen Titel verteidigen. Freiluft-Hessenmeister Benjamin Hassa (FTC Palmengarten) hat nicht gemeldet. Neben Wehnelt, aktuelle Nummer 40 der DTB-Rangliste, folgen dem 23-Jährigen mit 2018-Finalist Niklas Schell (TC Bad Vilbel//DTB 68), Joel Link (THC Hanau/DTB 117) und Leon Hoeveler von Hessenligaaufsteiger TC Bergen-Enkheim (DTB 182) drei weitere Titelkandidaten.

Zudem greifen die beiden Lorscher Michael Maiwald und David Schnur, Christopher-Robin Hök (SV Eberstadt) und Marvin Werr (TG Bobstadt) ins Geschehen ein. Die erste Runde startet am Samstag. Vom kommenden Freitag (10 Uhr) bis zum Sonntag (9 Uhr) werden die Folge- und Finalrunden ausgetragen.

Die Damen greifen mit ihren Auftaktmatches am Sonntag (10 Uhr) ins Geschehen ein. Topgesetzt ist Hannah Nagel (Bad Homburg/DTB 95). Ivonne Juric vom TC Olympia Lorsch ist an Position sieben gelistet. Die für den Hessenligisten TC Seeheim aufschlagende Lisa Schulz vertritt den Tennisbezirk Darmstadt als zweite Spielerin. Ursprünglich hatte die Schülerin vor, am Turnier nicht teilzunehmen: "Ich muss mich nach den Hessischen Jugendmeisterschaften wieder einmal etwas mehr auf die Schule konzentrieren", hatte sie zunächst geäußert. Schulz erreichte bei den Nachwuchstitelkämpfen vor acht Tagen das Halbfinale und befindet sich derzeit in ausgezeichneter Verfassung. Titelverteidigerin Natalie Pröse (SC 80 Frankfurt) hat in diesem Jahr nicht gemeldet. Auch die Damen setzen ihre Meisterschaften dann am kommenden Wochenende fort.

## **NEUWAHLEN**

Auf der Jahreshauptversammlung des Tennisbezirks Darmstadt (TBD) bei der SG Weiterstadt stehen am Samstag (ab 11 Uhr) Neuwahlen an. Einige Änderungen in der Organisation der Team-Wettbewerbe und Bezirksmeisterschaften werden erörtert.